

Washington y Moscú avanzarán juntos contra cambio climático

Categoría: 131-Educación Ambiental

Publicado: Sábado, 31 Julio 2021 23:22

Escrito por Henry Foy



Estados Unidos y Rusia acordaron formar una “estrecha cooperación” contra el cambio climático, en la primera señal positiva de un posible alivio de las tensiones entre los dos países desde que se celebró una cumbre presidencial con mucho en juego el mes pasado. John Kerry, enviado especial de la Casa Blanca en asuntos relacionados con el clima, sostuvo conversaciones en Moscú y se comprometió con el Kremlin a “avanzar juntos” antes de las reuniones decisivas sobre el clima en Glasgow en próximo noviembre. El cambio climático es una de las pocas áreas donde hay esperanza de una mayor colaboración entre Moscú y Washington.

Se considera como un prometedor campo de pruebas para un primer paso en la mejora de vínculos más generales, que están plagados de desconfianza por la guerra cibernética, las acusaciones de interferir en las elecciones y años de sanciones de toma y daca que cortaron muchos lazos económicos. En una cumbre en Ginebra el mes pasado, el presidente estadounidense, Joe Biden, y su homólogo ruso, Vladimir Putin, se comprometieron a encontrar áreas de colaboración entre las dos naciones; sin embargo, desde entonces se produjeron más acusaciones de ataques por parte de piratas cibernéticos con sede en Rusia, y las afirmaciones de ambas partes de que el otro lado retrasa las conversaciones sobre el ámbito cibernético.

Pero Biden hizo de la lucha contra el cambio climático un punto de atención clave de su presidencia, y argumenta que la necesidad de

Washington y Moscú avanzarán juntos contra cambio climático

Categoría: 131-Educación Ambiental

Publicado: Sábado, 31 Julio 2021 23:22

Escrito por Henry Foy

trabajar con Rusia en el tema supera otras preocupaciones sobre la colaboración con un adversario. “Obviamente tenemos algunas diferencias en la relación entre nuestros dos países. .creemos que hay espacio para que nosotros cooperemos en la lucha contra el cambio climático y tal vez abrir mejores oportunidades para otros asuntos mientras lo hacemos”, dijo Kerry al comienzo de las conversaciones con Serguéi Lavrov, el veterano ministro de Relaciones Exteriores de Rusia. “Este asunto es demasiado importante, demasiado significativo, y realmente tenemos una gran necesidad de avanzar juntos”, agregó Kerry al dirigirse a su anfitrión como Serguéi. Lavrov aseguró que la visita de Kerry a Rusia es una “importante señal positiva en términos del desarrollo de las relaciones bilaterales, aliviar la tensión y organizar trabajo importante y profesional en áreas donde se pueden encontrar puntos en común”.

Rusia “espera una cooperación más estrecha con Estados Unidos... con el fin de asegurar una reunión exitosa en Glasgow el próximo otoño”, agregó Lavrov. Las conversaciones en Moscú se producen después de una breve reunión entre Kerry y Lavrov en Nueva Delhi en abril, y una conversación telefónica que sostuvieron los dos hombres en febrero. Ambos funcionarios tienen una fuerte relación que se construyó en el periodo en el que Kerry fue secretario de Estado, entre 2013 y 2017, y son considerados como un canal de comunicación crítico si se quieren mejorar las relaciones entre Moscú y Washington. Rusia, el cuarto mayor emisor de gases de efecto invernadero a escala mundial, se sumó al acuerdo climático de París para limitar las emisiones. El rápido aumento que han registrado las temperaturas en Siberia y las frecuentes inundaciones e incendios forestales hicieron que el clima sea un tema cada vez más importante para el Kremlin. El presidente Putin, quien hace cuatro años culpó a los volcanes y a los “cambios cósmicos” por el aumento de las temperaturas globales, afirmó el mes pasado que el cambio climático provocado por el hombre es una “tragedia” y que los humanos “debemos minimizar el impacto que tenemos”.

<https://www.milenio.com/negocios/washington-moscu-avanzaran-juntos-cambio-climatico>